

**BELLIS** (*Théophile-Robert*) Docteur en médecine (Saint-Trond, 23.2.1869 - Anvers, 16.12.1905). Fils de Pierre-Louis et de Gielen, Marie-Sophie-Joséphine.

Il fit ses études médicales à l'Université de Bruxelles.

Déjà durant son séjour à l'Université il fut tenté par l'aventure africaine. La mort prématurée de son père l'incita à faire des offres à l'État Indépendant du Congo avant la fin de ses études. La situation difficile où il se trouvait semble pourtant avoir évolué vers une issue favorable. Il fut, en effet, reçu docteur en médecine le 19 juillet 1897 et s'embarqua pour le Congo, comme médecin de 2<sup>e</sup> classe, le 6 décembre de la même année, sur l'« Eduard Bohlen », avec le major Van Gèle.

Il accomplit son premier terme aux Stanley-Falls et rentra en Belgique le 5 janvier 1901, sur le « Philippeville ».

Il partit de Naples pour son 2<sup>e</sup> terme, le 17 février 1902, comme adjoint à l'Inspecteur d'État Costermans, arriva à Uvira le 23 avril 1902; il en repartit malade l'année suivante et rentra en Belgique le 12 septembre 1903.

Son troisième terme (21 avril 1904 au 9 décembre 1905) s'écoula dans le Bas-Congo, à Boma. Sa santé, déjà ébranlée à la fin de son deuxième séjour, empira à la fin de ce troisième terme. Hospitalisé à l'Institut Saint-Camille à son arrivée à Anvers, il y décéda le 16 décembre 1905.

Le Dr Bellis était porteur de la Croix de chevalier de l'Ordre Royal du Lion.

Juillet 1949.  
Dr A. Duren.

*Annuaire de l'E.I.C.*, 1906, p. 189. — *Bull. Assoc. cong. afr. Croix-Rouge*, Bruxelles, juin 1905. *Mouvem. géogr.*, 1897, p. 584; 1904, p. 199; 1903, p. 448. — *Tribune cong.*, 21 décembre 1905.